

Desbaratan banda dedicada al robo de piezas y vehículos en los supermercados de Calama



DOS VEHÍCULOS INCAUTADOS Y OTRAS ESPECIES ASOCIADAS A LOS ROBOS REGISTRADOS EN LOS ESTACIONAMIENTOS DE LOS SUPERMERCADOS.

El personal de la Brigada de Investigación Criminal (Bicrim) de la Policía de Investigaciones de Calama logró desbaratar una banda dedicada al robo de piezas y vehículos aparcados en estacionamientos de supermercados de la comuna.

Cabe señalar, que la investigación partió hace tiempo, cuando detectaron el accionar de estos delinquentes, los cuales al momento de ser sorprendido en flagrancia huyeron del sitio del suceso en dirección al mineral de Chuquicamata, en una camioneta por las vías del tren, y después de infantería por el sector de las tortas del centro cuprífero de la DMH, donde a la postre fueron aprehendidos por efectivos de la PDI.

Al respecto, se refirió el jefe de la Bicrim de Calama, Patricio Fuentes Sierras, quien manifestó que "hace varios días, el grupo especial dedicado a investigaciones complejas, en plena coordinación con el Ministerio Público, se encontraba realizando diversas diligencias en supermercados de la zona norte de la comuna, a fin de lograr desbaratar una banda que se dedicaba al robo al interior de vehículos".

Asimismo, el oficial policial, agregó que "en dicho procedimiento ya teníamos individualizadas a varias personas, por lo que con esta información, mientras realizábamos la-

bores de vigilancia, los sujetos se dieron cuenta de la presencia de los detectives, dándose a la fuga hacia el sector del yacimiento minero Ministro Hales".

TRES DETENIDOS

Es así, como el subprefecto Fuentes Sierra, destacó que al llegar a este sitio los individuos salen desde el interior del vehículo, dejando abandonada la camioneta, y proceden arrancar en dirección al sector de las tortas en la zona minera, logrando los detectives la captura de los tres imputados, quienes portaban elemento asociados para realizar los robos por los que fueron detenidos.

Tras esto, los delincuentes fueron trasladados hasta el cuartel de la unidad policial, donde se dio cuenta al fiscal de turno que dio la orden de entrada de registro de los domicilios de los involucrados ubicados en el sector poniente de la ciudad, en lo cual se incautan más especies, que serían producto de los robos, lo que incluyen dos vehículos más, evaluados en más de \$100 millones.

Es importante de indicar, que en este procedimiento se utilizaron diversas técnicas y tecnologías de investigación, coordinadas con el Ministerio Público, ya que los detenidos estarían involucrados en diversos delitos, tales como hurto, robo de vehículos y robo en bienes nacionales de uso público. ☺